



PABLO GÓMEZ

“Fobaproa pudo evitarse con patriotismo y valor”

POR XIMENA MEJÍA

lizet.mejia@oglimm.com.mx

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Pablo Gómez, aseguró que el Fobaproa es “una tragedia que se pudo haber evitado con sentido de responsabilidad hacia el pueblo de México, patriotismo y valor”.

Desde Palacio Nacional, en la conferencia matutina, de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, el titular de la UIF expuso que en el sexenio del expresidente Carlos Salinas de Gortari los bancos daban créditos baratos por muchos millones de pesos a personajes cercanos a ellos, sin ninguna garantía. En aquel momento existía el Fobaproa, que era un Fideicomiso privado administrado por el Banco de México y se convirtió en el Instituto de Protección para el Ahorro Bancario (Ipab).

Gómez Álvarez señaló que la crisis que estalló en la administración del expresidente Ernesto Zedillo lo llevó a crear el Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (Ipab), por lo que el Congreso de la Unión autorizó, en diciembre de 1998, la conversión de los pasivos del Fobaproa como deuda pública.

El funcionario explicó que dicho modelo también benefició a las empresas del expresidente Vicente Fox.

El exparlamentario fue invitado a la conferencia de prensa presidencial para desmentir las acusaciones del expresidente Ernesto



Una tragedia que se pudo haber evitado con un poco de sentido de responsabilidad con el pueblo de México, con un poco de patriotismo y con un mucho de valor.”

PABLO GÓMEZ
TITULAR DE LA UIF

Zedillo Ponce de León, quien declaró que el gobierno de la Cuarta Transformación es autoritario y, con este, se destruyó la democracia en el país.

Pablo Gómez explicó que su administración se entregó un disco encriptado con cinco llaves a cada fuerza política representada en la Cámara de Diputados, para revisar la auditoría, pero la que entregaron al Partido Acción Nacional (PAN) no servía y, por lo tanto, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) tuvo que hacer uso de un experto en tecnología.